	Технический перевод, англ-русс

POWER SUPPLY CONNECTION
The machine is equipped with a connecting cable and earthed schuko plug for connection to AC 230 V ~ 50 Hz.
Make sure the schuko plug is always accessible to unplug the machine from the mains.
The electrical power system must be designed according to VDE 0100.
It is recommend to not connect in any case the machine with extension cords multiple power sockets, etc to avoid overheating which are sources of potential fire hazard.
To increase security VDE, in the directive DIN VDE 0100 in section 739, it is recommended to install a circuit breaker (RCD) with a tripping current of 30 mA (DIN VDE 0664).
If a differential circuit breaker is used, make sure it is type A, according to DIN VDE 0664 and current sensitive buttons.
The rating plate provides information on rated current absorption and relating protection. Compare these data with the power supply
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Устройство оборудовано соединительным кабелем и вилкой Schuko с заземлением, которая предназначена для использования в цепях на 230 В ~ 50 Гц.
Убедитесь, что вилка Schuko всегда доступна для того, чтобы отключить устройство от электрической сети.
Электрическая система должна быть спроектирована в соответствии с VDE 0100.
При любых обстоятельствах не рекомендуется подключать устройство через удлинитель, имеющий несколько розеток электропитания и т.д., во избежание перегрева, который является источником возможной опасности возникновения пожара.
Чтобы повысить степень безопасности VDE, в разделе 739 указаний DIN (Немецкого института стандартов) рекомендуется установить устройство защитного отключения (УЗО) с током утечки 30 мА (DIN VDE 0664).
При использовании устройства защитного отключения убедитесь, что  оно принад-лежит к типу А, согласно DIN VDE 0664 и кнопкам, чувствительным к переменному току.
Паспортная табличка предоставляет инфор-мацию о потреблении номинального тока и соответствующей защите. Сравните эту информацию с источником электропитания.












